## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Mouila: 12 millions pour les candidats au baccalauréat

UN geste de la présidente du Sénat et des membres du gouvernement originaires de la Ngounié.

> Félicien NDONGO Mouila/Gabon

A présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson Mboussou et tous les membres du gouvernement originaires de la province de la Ngounié, ont posé, hier, un acte de solidarité de grande envergure à l'endroit de tous les candidats qui passent les épreuves du Bac – session 2020 - dans les centres d'examen de Mouila et de Ndendé.

Mandaté par toutes ces personnalités, Marius Gervais Lecka – directeur de cabinet de la ministre déléguée Yolande Nyonda - a procédé à la remise symbolique de l'enveloppe, en présence du directeur d'Académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Anicet Mfoubou.

Celui-ci, très satisfait, a remercié les différentes personnalités donatrices pour leur acte de générosité. Estimant que cet élan de cœur - qui s'inscrit dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité du président de la République, chef de l'État Ali Bongo Ondimba – vient à point nommé, en ce qu'il constitue un apport inestimable pour les différents bénéficiaires en cette période d'examen scolaire.

Au total, 1 200 candidats environ sont concernés par cette offre. Les uns et les autres, dont un échantillon était présent hier dans la salle de réunions de l'hôtel Lac Bleu, lieu de la cérémonie, ont manifesté leur joie au terme de



Geste de remise symbolique de l'aide financière.

la visio-conférence au cours de laquelle les donateurs leur ont prodigué un certain nombre de conseils, tout en les encourageant à mettre le cœur à l'ouvrage pour obtenir leur baccalauréat.

"Nous remercions la présidente du Sénat, maman Lucie Milebou Aubusson et tous les ministres de notre province, pour leur solidarité. Cet argent nous sera d'un grand apport tout au long de cette période de l'examen", a déclaré, au nom des bénéficiaires, le jeune Johan Junior Rewanbias Azizet.

## Nzenzelé : la fête de l'indépendance dans le respect des gestes barrières



Le sous-préfet de Nzenzelé passe les troupes en revue à l'occasion de la fête de l'indépendance.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO Nzenzelé/Gabon

E district de Nzenzelé, dans le département de la Boumi-Louétsi à Mbigou, n'était pas en reste de la commémoration, le 17 août dernier, du 60e anniversaire de l'accession de notre pays à la souveraineté nationale.

Comme dans les autres localités du pays, les manifestations se

sont déroulées dans un contexte inhabituel marqué par la crise sanitaire liée au Covid 19, qui continue d'endeuiller chaque jour des milliers de familles dans

Une célébration a minima organisée en présence des auxiliaires de commandement et de l'ensemble des responsables administratifs locaux. Au terme des festivités, le sous-préfet et son épouse ont offert un repas en leur résidence. Bouclant ainsi, en beauté, mais dans le respect des gestes barrières, la fête anniversaire des 60 ans du Gabon à Nzenzelé.

Coup de chapeau au sous-préfet, M. Malola, pour la réussite de cet événement national dans son rayon de commandement administratif. Pour en arriver là, la veille, la première autorité du district de Nzenzelé avait convié à une réunion élargie tous les chefs de service et les deux chefs de canton. Un programme aménagé et concis fut élaboré ensemble, en tenant compte du contexte sanitaire. Et la fête, bien qu'elle n'ait duré qu'un laps de temps, aura été une réussite.

À ces retrouvailles, autorités politiques et administratives avaient décidé de mener une opération pédagogique conjointe de sensibilisation des populations locales à la pandémie de coronavirus, qui continue de sévir au Gabon et dans plusieurs pays du globe.

## Port-Gentil: l'ONG Thabita au chevet des économiquement faibles



Les membres de l'ONG Tabitha distribuant des dons aux nécessiteux.

Serge YACKELE MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

■ N dépit du climat un peu particulier, caractérisé ✓ par la pandémie de coronavirus, l'ONG Thabita a poursuivi son programme d'activités d'assistance aux personnes vulnérables. Sous la conduite de sa présidente, Annie Dowé, les membres de cette organisation non gouvernementale ont sillonné, pendant le jour de la fête de l'indépendance, le quartier Sybi, dans le premier arrondissement, les mains chargées des produits alimentaires destinés aux personnes âgées et des vêtements pour les enfants issus des familles modestes.

Chaque paquetage contenait du riz, des boîtes de conserve, des pâtes alimentaires, de l'huile pour les premiers. Du linge et des jouets pour les enfants.

Le choix de cette journée n'était pas fortuit. C'est du moins ce qu'il faut en conclure en écoutant Annie Dowé. " Nous avons choisi le 17-Août parce que c'est un jour de réjouissance et chacun devrait, un tant soit peu, retrouver le sourire à travers un repas équilibré", a-t-elle déclaré. La sortie de l'ONG Thabita en cette période du Covid-19 est la suite du programme annuel arrêté par les membres de la plateforme. Ce calendrier avait connu une suspension pour cause de coronavirus, il y a quatre mois.